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Узбекистан находится на правильном пути – французские
эксперты

Выступление Президента Шавката Мирзиёева на торжественном собрании,  посвященном 28-ой
годовщине  государственной  независимости  нашей  страны,  находится  в  фокусе  внимания
представителей  международного  экспертного  сообщества,  с  интересом  наблюдающих  за
современным  развитием  Узбекистана.

В частности,  эксперт Европейского центра международных и стратегических исследований Ги
Оливье  Фор  считает,  что  в  выступлении  главы  нашего  государства  были  озвучены  основные
направления будущего развития страны и отражены его актуальные вопросы и приоритеты.

«Независимость Узбекистана гарантирована,  теперь приоритетное значение имеет дальнейшее
развитие,  модернизация  страны,  особенно  административной  системы,  -  сказал  он.  -  Высокой
оценки заслуживают уже достигнутые результаты усилий по обеспечению верховенства закона,
развитию рыночной экономики и сельского хозяйства».

Другим важным аспектом эксперт считает внимание к сфере образования, поскольку оно является
ключевым фактором в достижении процветания государства. При этом, по его мнению, не менее
важное  значение  имеет  духовность,  и  понимание  этого  нашло  отражение  в  инициативе
Узбекистана  по  принятию  Резолюции  Генассамблеи  ООН  «Просвещение  и  религиозная
толерантность».

«На международном уровне Узбекистан предпринял важные инициативы в  Центральной Азии,
прилагая значительные усилия в сложном международном контексте и, несомненно, находится на
правильном пути», заключает он.

Эксперт  французского  Института  международных  отношений  и  стратегий  Карим  Пакзад
приветствует усилия, предпринимаемые в Узбекистане по достижению прогресса в области прав
человека и дальнейшей демократизации.
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«При этом, модернизация страны и развитие «реальной рыночной экономики» должны проводится
вкупе с сильной социальной политикой, - считает он. – И мы видим, что руководство Узбекистана
уделяет особое внимание защите прав и интересов лиц с ограниченными возможностями, оказанию
им  необходимой  помощи.  Это  очень  важно,  и  я  полностью  поддерживаю  политику  главы
государства в данном направлении».
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